



R. 2

Acta de la Quincuagésima Tercera Sesión Ordinaria Pública H. Ayuntamiento de Pachuca de Soto, Estado de Hidalgo; Jueves 22 de noviembre del año 2018. 09:00 horas

La presente Acta es una transcripción de la versión de audio, de la Quincuagésima Tercera Sesión Ordinaria Pública, celebrada en la Sala de Cabildo de la sede oficial del H. Ayuntamiento de Pachuca de Soto, Estado de Hidalgo, ubicada en la Plaza General Pedro María Anaya, número 1, de la Colonia Centro, el día jueves 22 de noviembre de 2018 a las 09:00 horas. **Presidenta:** Buenos días integrantes de este Honorable Ayuntamiento, autoridades, medios de comunicación e invitados que hoy nos acompañan a la realización de la **Quincuagésima Tercera sesión ordinaria pública. Bienvenidas y bienvenidos sean todos ustedes. Presidenta:** Solicito al Secretario nos informe a las y los integrantes de este Pleno sobre el Proyecto del Orden del Día, para la realización de esta Sesión. **Secretario:** Se les informa que para la realización de la Quincuagésima Tercera Sesión Ordinaria, con carácter pública, se presenta el siguiente: PROYECTO DE ORDEN DEL DÍA: 1. Lectura del Proyecto del Orden del Día; 2. Pase de Lista, Declaración de Quórum e Instalación de Inicio de los Trabajos Formales correspondientes a la Quincuagésima Tercera Sesión Ordinaria Pública de este Honorable Ayuntamiento; 3. Aprobación del Proyecto del Orden del Día; 4. Aprobación del Proyecto del Acta de la Quincuagésima Segunda Sesión Ordinaria Pública, celebrada el pasado jueves 08 de noviembre del año en curso; 5. Presentación del Acuerdo de Correspondencia recibida por la Secretaría de este H. Ayuntamiento; 6. Presentación del Dictamen de Procedimiento relativo al Nombramiento del L.D. Carlos Gerardo Montiel Hernández, como Titular de la Secretaría de Contraloría y Transparencia Municipal., solicitado por la C. Yolanda Tellería Beltrán, Presidenta Municipal Constitucional de Pachuca de Soto, Hidalgo. 7. Presentación del Dictamen de Procedimiento relativo a la Iniciativa con Proyecto de Decreto que crea el Reglamento de la Comisión de la Lucha Libre Profesional del Municipio de Pachuca de Soto, Estado de Hidalgo, presentado por el Regidor Yuseb Yong García Sánchez, Regidor del Partido Acción Nacional. 8. Presentación de la Disposición Administrativa relativo al tema "Aprobación del Programa descuento de fin de año, 75% en el pago de infracciones, durante el periodo del 16 al 31 de diciembre del 2018", presentado por Integrantes de la Comisión Permanente de Seguridad Pública, Tránsito y Vialidad. 9. Presentación del Dictamen de la Comisión Especial de Fomento Económico y la Permanente de Hacienda Municipal, relativo al asunto con número de expediente SG/RE/593/2018. 10. Presentación del Dictamen de la Comisión Especial de Fomento Económico y la Permanente de Hacienda Municipal, relativo al asunto con número de expediente SG/RE/594/2018. 11. Presentación del Dictamen de la Comisión Especial de Fomento Económico y la Permanente de Hacienda Municipal, relativo al asunto con número de expediente SG/RE/599/2018. 12. Presentación del Dictamen de la Comisión Especial de Fomento Económico y la Permanente de Hacienda Municipal, relativo al asunto con número de expediente SG/RE/571/2018. 13. Presentación del Dictamen de la Comisión Especial de Fomento Económico y la Permanente de Hacienda Municipal, relativo al asunto con número de expediente SG/RE/609/2018. 14. Presentación del Dictamen de la Comisión Especial de Fomento Económico y la Permanente de Hacienda

[Handwritten signatures and marks on the left margin]

[Handwritten signatures and marks on the right margin]

